

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

未来は今 The future is now

令和7年11月19日（水）No. 25 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

今朝の児童集会では…

今朝は、体育館で児童集会を行いました。今回は2年生の発表の番でした。これまで勉強してできるようになったことを発表するという内容で、九九の暗唱、体育での前転や後転、音楽で練習した鍵盤ハーモニカの演奏を披露してくれました。

特に、九九の暗唱が素晴らしかったです。みんな緊張しながらも、頑張って覚えた九九を堂々と発表できました。九九は算数、数学の基礎になるものです。九九を覚えていないと、これから算数ができません。絶対、九九を覚えるんだという児童のやる気と、絶対、九九を覚えさせるんだという担任の気迫を感じました。

全児童の前でステージに上がって発表するという経験も、表現力であったり、将来のプレゼン力であったり、子供たちの生きる力につながるものだと信じて、毎月、児童集会に取り組んでいます。

また、今日は、自由参観日でしたので、保護者の方々にもたくさん見に来ていただきました。ありがとうございました。



体育館での2年生児童による九九の暗唱発表の様子